

Глаза/Eyes	Глаза имеют большую овальную форму, которая имеет овальное верхнее веко и закругленную нижнюю часть. Широкого постава, под небольшим углом вверх. Любого цвет глаз от желтого до зеленого должен быть равномерным и соответствовать окрасу шерсти. Кошки белого окраса и любых разновидностей с белым (ван; арлекин) могут иметь голубые или разноокрашенные глаза.	Eyes are in big oval shape, which has oval upper eyelid and rounded lower part. Set wide apart in slightly slanted angle upwards Any color from yellow to green shall be even and corresponds with the coat color. Cats in white color and any varieties with white (van, harlequin) color may have blue or odd eyes.	5	
Тело/ Body			50 баллов/ points	
Телосложение/Torso	Тело крупного или среднего размера, компактное, сильное и мускулистое, с крепким костяком со слегка изогнутой спиной и приподнятым крестцом. Шея средней длины, мускулистая, из-за длинной густой шерсти она кажется короткой и толстой. Грудь широкая.	The body is large or medium sized compact, strong and muscular with sturdy bone structure, with a slightly arched back and a raised rump. Neck is medium length, muscular, because of the long thick coat it seems short and thick. Chest is broad.	20	50
Конечности/ Legs	Конечности крепкие и мускулистые, задние длиннее передних, лапы круглые.	The legs are solid and muscular, the hind legs are longer than the forelegs, the paws are round.	10	
Хвост/Tail	Размер и форма хвоста должны гармонизировать с общим внешним видом кошки. Хвост должен состоять из одного или нескольких позвонков, включая изломы и/или изгибы в различных комбинациях, которые начинаются у основания. Соединения позвонков могут быть жесткими и гибкими на различных участках. Длина (без шерсти) составляет не более 8 см. Мех на хвосте длиннее, чем на остальном теле (выглядит как помпон).	Size and shape of the tail should harmonize with the common appearance of the cat. Tail must compose of one or more vertebrae, including of kinks and/or curves in various combinations, which start at the base. May be rigid and flexible on different parts. The length (without furnishing) is not more than 8 cm. The fur on the tail is longer than on the rest of the body (look like as pom-pom).	20	
Шерсть/ Coat			15 баллов/ points	
Текстура / Texture	KBS - короткая, тонкая, мягкая, шелковистая, прилегающая, с хорошо развитой покровной шерстью, остью и умеренным подшерстком, без ощущения «плюша». Плотный, ровный верхний слой является водоотталкивающим, имеет прочную структуру, твердую на ощупь и глянцевую. Он полностью покрывает спину, бока и верхнюю часть хвоста.	KBS - short, fine, soft, silky, lying flat, with well-developed guard, awn hair, and moderate undercoat, without a plush dense feel. The dense, lying flat top coat is water repellent, has a firm structure, firm to touch and glossy. It covers the back, the flanks and top of the tail completely.	10	15

	KBL - средней длины, тонкая, мягкая, шелковистая, прилегающая, с небольшим покровным волосом, хорошо развитым остевым волосом и небольшим подшерстком. Плотный, свободно ниспадающий верхний слой является водоотталкивающим, имеет прочную структуру, твердую на ощупь и глянцевую. Он полностью покрывает спину, бока и верхнюю часть хвоста. Шерсть особенно длинная на шее, груди- «воротник», «штанишках» и хвосте.	KBL - medium length, fine, soft, silky, lying flat, with slight guard hair, well- developed awn hair and slight undercoat. The dense, loosely falling top coat is water repellent, has a firm structure, firm to touch and glossy. It covers the back, the flanks and top of the tail completely. The coat is particularly long on the neck, the chest, the breeches and the tail.	
Окрас/Color	Окрасы: шоколадный и циннамон, а также их осветленные варианты (лиловый и фавн) не признаются ни в каких сочетаниях (двухцветный, трехцветный, табби). Поинтовый окрас также не признается. Все остальные окрасы и рисунки признаны. Допускается любое количество белого цвета, включая белый «медальон», «пуговицы», белую грудь, белые отметины на животе, белый цвет на лапах и т.д..	The colors chocolate and cinnamon, as well as their dilution (lilac and fawn) are not recognized in any combinations (bicolor, tricolor, tabby). The pointed pattern is also not recognized. All other colors and patterns are recognized. Any amount of white is permitted.	5
Кондиция/ Condition			5 баллов/ points
Недостатки/ Faults	<ul style="list-style-type: none"> - Округлый лоб - «Римский» носа - Треугольная, округлая или клиновидная форма головы - Слабый подбородок и зауженная нижняя челюсть - Близко или глубоко посаженные глаза - Облегченный тип - Тип Японского бобтейла - Экстремально-дугообразная спина, которая не гармонирует с внешним видом кошки - Короткие задние конечности - Хвост только с одним позвонком - Эффект отодвинутого бобтейла - Длина хвоста от 8 до 12 см - Избыточный подшерсток - Излишне жесткая текстура шерсти - Плохая кондиция шерсти - Из основного списка пороков и недостатков 	<ul style="list-style-type: none"> - Rounded forehead - Roman nose - Triangular, rounded or wedge-shaped head - Weak chin and narrowed lower jaw - Close or deep-set eyes - Slender type - Japanese bobtail type - Extreme arch-like back that not harmony with the appearance of the cat - Short hind legs - Tail with only one vertebra - Effect of delayed bobtail - Tail length from 8 to 12 cm - Excessive undercoat - Excessively hard texture of the coat - Poor coat condition - From the main list of faults 	

Дисквалификация/ Disqualification	<ul style="list-style-type: none"> - Отсутствие хвоста или хвост, имеющий менее 3-х истонченных позвонков - Отсутствие копчиковой кости - Отсутствие на хвосте крючков и заломов - Короткий прямой хвост без изломов и изгибов - Неподвижный хвост - Длина хвоста, превышающая 12 см - Восточный- растянутый тип телосложения - Любая деформация позвоночника и слабость задних конечностей - Любые изменения в типе, указывающие на скрещивание с другими породами - Из основного списка пороков и недостатков 	<ul style="list-style-type: none"> - Absence of a tail or a tail having less than 3 thinned vertebrae - Absence of the tail bone - Absence of kinks and/or curves on the tail - Short straight tail without angles and curves - Unmoved tail - Length of the tail that exceeds 12 sm - Oriental - long in body type - Any deformity of the spine and weakness in the hind quarters - Any changes in the type that indicate crossing with other breeds - From the main list of defects
--	---	---

Solid	
White/Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie	w 61/62/63/64 n/a/d/e/f/g
Smoke	
Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie - smoke	n/a/d/e/f/g - s
Agouti	
Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie - agouti	n/a/d/e/f/g - 22/23/24/25
Silver/golden agouti	
Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie - silver/golden agouti	n/a/d/e/f/g s/y 11/12/22/23/24/25
With white	
Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie – with white (van/ harlequin) (bicolor/ unspecific amount of white)	n/a/d/e/f/g 01/02 61/62/63/64 n/a/d/e/f/g 03/09
Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie – smoke- with white (van/ harlequin) (bicolor/ unspecific amount of white)	n/a/d/e/f/g s 01/02 61/62/63/64 n/a/d/e/f/g s 03/09
Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie – agouti - with white (van/ harlequin) (bicolor/ unspecific amount of white)	n/a/d/e/f/g 01/02 21 61/62/63/64 n/a/d/e/f/g 03/09 22/23/24/25
Black/Blue/Red/Cream/Black tortie/Blue tortie - silver/golden agouti - with white (van/ harlequin) (bicolor/ unspecific amount of white)	n/a/d/e/f/g s/y 01/02 21 61/62/63/64 n/a/d/e/f/g s/y 03/09 11/12/22/23/24/25

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

ГОЛОВА/ HEAD		30 БАЛЛОВ /POINTS
	ФОРМА/ SHAPE	10
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	МОРДОЧКА и ПОДБОРОДОК/ MUZZLE and CHIN	5
	УШИ/ EARS	5
	ГЛАЗА/ EYES	5
ТЕЛО/ BODY		50 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	15
	МУСКУЛАТУРА/MUS	5
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	10
	ХВОСТ/ TAIL	20
ШЕРСТЬ /COAT		15 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕКСТУРА, ДЛИНА/ TEXTURE, LENGTH	10
	ОКРАС/ COLOR	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION		5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL		100 БАЛЛОВ /POINTS

